

Sitzung 2023-06-28

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
<div><div>Mitteilungsbüchlein vom DFN</div><div>• Werbung (an Pinwand aufhängen)</div></div>	28.06.2023
Zeit	18:00 - 19:01
E-Mails	Max H., Benjamin B.
Redebeiträge	Frederik
Mitteilungen	Magnus, Flora.L, Josias W., Sebastian S., Frederik, Nath, Julian R., Christoph B., Richard C., Sascha, Pia, Hannah, Philip H., Nico K, Jonathan M., Yannic H., Benjamin B., Philipp M.
<div><div>• Die FS darf Räume für den ganzen FB buchen, nur nicht für Externe</div><div>• Die Pinwand von Jannis ist geliefert worden, danken den 30 Spender</div><div>• Das Drehbuch für unseren Film ist in einer ersten Fassung fertig. Wir freuen uns über Feedback: https://md.fachschaften.org/KYKN9js1SNWyB9_w--lv1A# (So schnell wie möglich)</div><div>◦ Bei Interesse am Mitwirken am Film bei Nico melden</div></div>	

Termine

- 28.06., Mitgliederversammlung D120 e.V.
- 30.06., Anmeldeschluss Prüfungen
- (30.06. 18 Uhr, Lui, Demo "Gemeinsam Gegen die AFD")
- 03.07., ca. 14:00 Uhr Prof. Michels kommt D120 besuchen
- 06.07., Sommerfest Füsik
- 06.07., Fachbereichsrat
- 07.07- Sommerfest der Informatik an der Goethe in Frankfurt (Wir wurden quasi eingeladen)
- 14.07., Mathemusikabend
- 15.07., RPGnoM
- 31.10. - 05.11., nächste KIF

Rückblick

- Tag der offenen Fachschaft
- TVStud Unterstützung
- OPhase sucht Orgas

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- keiner da, nix relevantes

Aufgaben

- Holz TSH!!!
 - d120.de/aufgaben
-

TOPs

Fachschaftsaccount-Onboarding-Prozess (Gast, Julius)

- Dateien aus den FS-Fileserver sollten nicht ohne weiteres freigegeben werden

Diskussion

- Werden Rechte noch kommuniziert?
 - mind. 1 Person hat es nicht kommuniziert bekommen
 - Es gibt eine Rechte-Übersichtsseite

Ergebnis

- Überarbeitung mit "Wie wird mit Daten umgegangen" (z.B: keine Weitergabe von Internen Daten)
- Ein Briefing soll stattfinden
- Jonathan M. kümmert sich darum

Ausleihe (Gast, Dini)

- Ausleihe läuft laut Dini im Moment ohne gutes System
- Reservierte Laptops waren nicht vorhanden
- Wunsch: Reservierte Laptops sollen auch vorhanden sein

Diskussion

- Mangelnde Kommunikation in der Fachschaft
- Ausleihe wird über den Nextcloud Kalender gemanaged
- Es ändert sich zur Zeit viel aber es soll vieles Besser werden
- Kalender & Inventarisierungssystem sind / werden eingeführt

Ergebnis

- Appell: Vor der Ausgabe **immer** schauen ob er im Kalender als reserviert makiert ist

Verein (Gast, Pia)

- Menschen die Interesse haben dürfen gerne zum Verein kommen
- Vereinszweck: Finanzierung der OFahrt
- Heute: Satzungsänderung, evt. Vorstandsänderung

“

Tag der offenen Fachschaft (Yannic)

- Event zum Anwerben von Studierende für die FS
- einen Tag im Monat anbieten wo Menschen sich einfach mit FSlern unterhalten können

Diskussion

- Findet Anklang
- Social Gathering
- Evtl. Getränke, Snacks, Kuchen etc.

Sonstiges

“

Revision #1

Created 30 June 2023 13:17:52 by Max H.

Updated 7 October 2023 11:33:43 by Max H.